

SUR LES PENTES DE LA COLMIANE

LA Côte d'Azur réalise cette merveille unique au monde qu'à quelques kilomètres de son rivage printanier on trouve la neige avec tous les attrails des sports d'hiver.

Vous quittez Monte-Carlo et ses terrasses ensoleillées, où les hommes sont en veston et les femmes en tailleur léger, et moins de deux heures après, par des routes idéales, vous vous trouvez à La Colmiane, en pleines Alpes, dans un décor qui n'est pas différent des plus typiques de la Suisse.

C'est là que s'est disputée, ces jours derniers, la Coupe de « Paris-Soir » qui s'est confondue avec la Coupe de La Colmiane de la Fédération de Ski de la Côte d'Azur.

Par un temps admirable, froid et sec, sans la moindre brise et tout rayonnant de soleil, ce fut une magnifique journée de sport où le pittoresque s'ajoute à l'attrait athlétique. Paul Jeannel de Thiersant, Léopold Ciotti, Suquet, Camus et Sarthou furent les vainqueurs des Coupes.



La messe au chalet Télémark

Il y eut encore les Championnats Scolaires organisés par le Monte-Carlo Ski-Club qui, parmi de très nombreux concurrents, confirmèrent la valeur du jeune Georges Renaud qui — bon sang ne saurait mentir — s'annonce comme un grand champion de ski.



L'arrivée de la Coupe Paris-Soir